

# Perusahaan Tiongkok Maju dengan Stabil

2019-09-04 16:44:50

<http://indonesian.cri.cn/20190904/5e7f5707-d28d-bbcc-621a-f426cfeffda3.html>

Peringkat 500 besar perusahaan Tiongkok 2019 telah diumumkan baru-baru ini. Dibandingkan dengan tahun lalu, skala perusahaan yang masuk peringkat tahun ini bertumbuh dengan relatif cepat, perusahaan-perusahaan tersebut terus maju ke ujung tinggi rantai industri dan pengaruhnya di dunia semakin meningkat. Dalam situasi ekonomi yang rumit dan serius dewasa ini, di bawah tekanan, perusahaan Tiongkok mencapai hasil yang menonjol dan sulit diperoleh. Ini telah menunjukkan keuletannya yang luar biasa.

Dilihat dari peringkat tahun 2019, pertumbuhan merupakan sebuah kata kunci perusahaan Tiongkok. Pendapatan perusahaan 500 besar Tiongkok tercatat sekitar 80 triliun yuan yang berarti naik 11,14 persen; volume total modalnya sekitar 300 triliun atau naik lebih dari 9 persen. Alokasi dana penelitian dan pengembangan sebesar 976 miliar 548 juta yuan atau naik 21,71 persen; batas masuk peringkat terus meningkat selama 17 tahun ini, dan jumlah perusahaan 'klub 100 miliar' terus bertambah banyak.

Sementara itu, mutu perkembangan perusahaan 500 besar Tiongkok terus meningkat, strukturnya terus mengalami transformasi dan eskalasi, dan terus maju ke ujung tinggi rantai industri.

Selain itu, laporan juga menunjukkan bahwa status perusahaan di dunia terus meningkat dan pengaruhnya di dunia terus bertambah besar. Kali ini, 500 besar perusahaan total ikut serta dalam 1905 jenis penyusunan standar internasional yang berarti bertambah 350 jenis dibandingkan tahun lalu dan mengalami pertumbuhan berturut-turut selama dua tahun ini.

Kini, proteksionisme perdagangan dan unilateralisme semakin menjadi-jadi, globalisasi ekonomi mengalami kekandasan, perusahaan Tiongkok dapat maju terus terutama berkat tindakan tegas dan dukungan kebijakan Tiongkok dalam memperdalam lebih lanjut reformasi dan memperluas keterbukaan.

Sementara itu, ini juga tak terpisahkan dari upaya perusahaan Tiongkok dalam jangka panjang dengan mempertahankan jalan pembangunan dengan dorongan inovasi dan terus mempercepat transformasi dan eskalasi.

Tentu saja, prestasi itu juga menunjukkan semangat perusahaan Tiongkok untuk berjuang terus dan tak kenal menyerah.